
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº    020  /2022 

 

Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as formalidades 

de praxe, para que seja encaminhado ofício à secretaria competente, para que 

informe: 

 

 

 Por qual motivo o mutirão de ginecológico foi 

suspenso. 

 Por qual motivo não foi realizado o mutirão 

oftalmológico.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

A medida faz-se necessária para desafogar os atendimentos no centro de 

especialidades. 

 

Pacientes acabam por permanecer em filas de espera com datas longínquas 

agravando assim o problema de saúde a ser tratado. 

 

Desta forma, para qualidade de vida dos pacientes e melhor atendimento no 

sistema de saúde, é medida que se faz. 

 

Isto exposto espera que este requerimento seja bem acolhido pelo Poder 

Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível. 

Câmara Vereadores, 02 de fevereiro de 2022. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA 

a. VEREADOR WILIAN MORRINHO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 08 de fevereiro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 09 de fevereiro de 2022. 
 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


